



東京2020オリンピック

聖火リレートーチ巡回展示

東京2020大会開催に向けた気運を醸成するため、県内で東京2020オリンピック聖火リレートーチの巡回展示が行われています。本市では、11月11日(水)に市役所ロビーに展示され、桜ゴールドと呼ばれる美しいトーチの輝きを来庁された方々にご覧いただきました。

問企画経営課 ☎内227



新型コロナウイルス感染症予防

感染リスクを
下げながら
会食を楽しむ工夫

クリスマスや年末年始は、会食・飲酒の機会が増えることが予想されます。会食の際は、8つの点に注意しましょう。

参考：(政府) 新型コロナウイルス感染症対策分科会資料「感染リスクを下げながら会食を楽しむ工夫」

問新型コロナウイルス対策課 ☎内246

①少人数
・短時間で



②なるべく
普段一緒にいる
人と



③深酒・はしご
酒などはひかえ
て



④箸やコップは
使い回さない



⑤座の配置は
斜め向かいに



⑥体調が悪い人
は参加しない



⑦マスクできな
い飲食中は会話
を控える



⑧感染対策がし
っかりしている
店舗を利用
する



市の人口と世帯数



人口…92,421人 (+9人)
男…48,003人 (+43人)

世帯…44,187世帯 (+8世帯)
女…44,418人 (-34人)

令和2年(2020年)11月1日現在